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Maître de conférences en économie à la faculté de médecine de Nantes depuis 2010, je 

travaille sur les méthodes de mesure et d’évaluation des retentissements de la maladie et des 

traitements sur le bien-être individuel à des fins d’évaluation des politiques publiques et d’évaluation 

économique. Je m’intéresse aux dimensions positives (déterminants du bien-être face à la maladie) 

et normatives (théories concurrentes du bien-être), théoriques et appliquées que revêt cette 

problématique. Je mène mes travaux de recherche au sein d’une équipe pluridisciplinaire de 

l’INSERM (SPHERE, U1246) à Nantes Université. Mon rattachement à la faculté de médecine 

m’amène également à collaborer avec les équipes cliniques du CHU de Nantes à la réalisation 

d’évaluations économiques appliquées. 

Je me suis engagé dans les activités du Collège des Economistes de la Santé en participant 

de longue date au conseil scientifique des JESF (de 2006 à aujourd’hui) puis, plus récemment, en 

exerçant un mandat au sein du conseil d’administration du Collège (2021-2023). J’ai grandement 

apprécié cette première expérience au sein du CA et je souhaite continuer de m’investir dans le 

développement et l’animation du Collège. C’est pourquoi je présente ma candidature pour la 

prochaine mandature du conseil d’administration.  

En matière de promotion de la recherche, mon principal objectif est de mettre en avant les 

questions méthodologiques liées à l’évaluation économique en santé. Alors que les travaux appliqués 

d’évaluation se multiplient en France, favoriser les échanges entre chercheurs, méthodologistes et 

cliniciens me semble indispensable pour préciser et faire évoluer le cadre dans lequel ils s’inscrivent. 

Les manifestations organisées par le Collège, les matinées et les JESF notamment, constituent un 

support intéressant pour motiver de tels échanges. Sur le plan pratique, je souhaite participer à 

accroître la visibilité des activités du Collège par exemple, en promouvant le blog du CES (je profite 

de ma déclaration de candidature pour vous inviter à soumettre des propositions) et en 

communiquant auprès de collègues, au sein des établissements de santé, intéressés par des 

problématiques économiques et susceptibles à ce titre de participer aux manifestations scientifiques 

organisées par le CES. 
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